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PROJETO de lei é de autoria do vereador Domingos Protetor

OUTRO buraco abriu na rua

MORADORES e motoristas temem que a via ceda ainda mais

TRÁFEGO de veículos e pessoas pode ser prejudicado

Mais um buraco aberto na Rua Dr. 
Nelson de Sá Earp, no Centro

Encosta na Rua João Xavier apresenta 
risco de queda

Margem de ponte na Posse desaba e 
preocupa quem passa pelo local

Vereadores aprovam lei 
que cria programa de 
compostagem

Quinta-feira, 4 de abril de 2024

ATO PRE-LEG 002/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, R E S O L 
V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
PARA TRATAR DA ELABORAÇÃO DO 
CÓDIGO AMBIENTAL DO MUNICÍPIO 
DE PETRÓPOLIS, formulada através do 
Requerimento CMP nº 0996/2024 e de-
signada na Sessão Ordinária de 02 de 
abril de 2024. A Comissão terá o prazo de 
90 (noventa) dias para atuação dos tra-
balhos, e será composta pelos seguintes 
Vereadores:
- Vereador Fred Procópio (MDB) – Pre-
sidente
- Vereador Hingo Hammes (PP)
- Vereador Dr. Mauro Peralta (PRTB)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 02 de abril 

de 2024.
Júnior Coruja

ATA DA 29ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e sete dias do mês de março 
do ano de dois mil e vinte e quatro, cen-
tésimo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze horas e quinze minutos, 
o Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, soli-
citou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra da ata anterior e do expediente. Rea-
lizada leitura da ata anterior esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Requerimento 
de Informação nº: 1204 e 1214/2024 da 
Vereador Gilda Beatriz; Requerimento de 
Informação nº: 1229/2024 da Vereador 
Júlia Casamasso; Indicações nº: 1132, 
1134, 1135, 1136, 1139, 1141 à 1148, 
1150, 1152, 1153, 1155 à 1162, 1165 à 
1170, 1173 à 1186, 1188 à 1196, 1198 à 
1200, 1205, 1206, 1209, 1210, 1215 à 
1221, 1224 à 1227/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0279/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dr. Mauro Peralta, do Vereador Fred Pro-
cópio e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 

de Lei nº: 4358/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4784/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
5975/2022 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 1233/2024 
do Vereador Octavio Sampaio. O Reque-
rimento foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Marcelo Lessa 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação  o Pro-
jeto de Lei nº: 0467/2024 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 1231/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com, 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0110/2024 da 
Vereadora Júlia Casamasso. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 1230/2024 do Vereador Domingos 
Protetor. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja, 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0599/2024 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 10 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja, Junior 
Paixão do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0749, 0750 e 0751/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; 0876, 0877 e 
0904/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
0969, 0970 e 0980/2024 do Vereador Gil 
Magno; 0998 e 1065/2024 do Vereador 
Junior Paixão; 1018, 1022 e 1096/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1043, 1044 e 
1067/2024 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 1060, 1066 e 1068/2024 do Vereador 
Hingo Hammes;  1078, 1079 e 1083/2024 
do Vereador Marcelo Lessa; 1257, 1346 

e 1508/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4480, 4481 e 4483/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quinze horas e vinte e quatro minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 30ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e sete dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e vinte e cinco minutos, o 
Vereador Ocatvio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra do expediente. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 0983/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto de Lei nº: 1131/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; Projeto de Lei nº: 
1228/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
GP Diversos nº: 191/2024 (CMP 
1201/2024); GP Diversos nº: 190/2024 
(CMP 1202/2024); Indicação Legislativa 
nº: 1149 e 1151/2024 do Vereador Junior 
Paixão. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Domingos Protetor solicitou 
à inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2973/2022 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e  do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Modificati-
va nº: 5838/2023 do Vereador Hingo 
Hammes. A Emenda foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2 ª discussão e votação O 
Projeto de  Lei nº: 4360/2023 do Vereador 
Gil Magno. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Junior 
Paixão.  Colocado em 2 ª discussão e 
votação O Projeto de  Lei nº: 4403/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dr. Mauro Peralta, do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-

ja e do Vereador Junior Paixão. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 4888/2024 do Vereador 
Fred Procópio e o Projeto de Resolução 
nº: 5559/2024 do Vereador Eduardo do 
Blog. Os Projetos foram aprovados em 
bloco com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dr. Mauro Peralta e da 
Vereadora Gilda Beatriz. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3604/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. A Indicção foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Eduardo do Blog e da Vereadora Gilda 
Beatriz. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0740, 0742 e 
0743/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0860, 0861 e 0878/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0981, 0982 e 1064/2024 
do Vereador Gil Magno; 1024, 1097 e 
1119/2024  da Vereadora Gilda Beatriz; 
1029, 1030 e 1031/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 1046, 1048 e 1112/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 1076, 
1080 e 1081/2024 do Vereador Marcelo 
Lessa; 1343, 1344 e 1345/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; 4349, 4484 e 
4669/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a cena de terror que 
nossa cidade viveu novamente devido as 
chuvas do final de semana. Disse que in-
felizmente é visto a politização em razão 
a diversas obras em nossa cidade. Com-
pletou dizendo que se dependesse do 
governo teria ido em embora casas, pon-
tes e pontos de táxis. Disse que fez algu-
mas solicitações feitas não são atendi-
dos. Deu como exemplo a Empresa Gé-
nesis, em Nogueira, que não tem um 
muro de contenção nos fundos pois pas-
sa um rio atrás. Perguntou quem deu a 
liberação para esse empreendimento. 
Explicou que esteve na delegacia pois foi 
aberto por esta empresa um boletim de 
ocorrência contra sua pessoa. Disse que 
isso aconteceu após ir ao local e fiscalizar 
a obra. Disse que não está satisfeito com 
o governo Rubens Bomtempo pois são 
diversos pedidos que não estão sendo 
respondidos e coisas que prometem e 
não cumprem. Disse muitas vezes foi co-
locado verbas de gabinete para ajudar a 
população. Falou sobre o pedido de asfal-
tamento no bairro Lagoinha e não foi con-
templado. Agradeceu pelas luzes de led 
que foram colocadas no local. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Domingos Protetor assumiu a Presi-
dência. 2) JÚLIA CASAMASSO, LÍDER 
DO PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-

tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que hoje teve uma conquista muito 
significativa aprovando o nosso Projeto 
de Lei para a diretriz dos pontos de apoio. 
Falou que em uma cidade como a nossa, 
que vem enfrentando essas tragédias só-
cio ambientais há mais de um século é 
necessário investir em prevenção. Co-
mentou que não adianta só pensar em 
reconstruir depois que cair ou em medi-
das que são de contenção dos pós chuva. 
Ressaltou que precisamos trabalhar a 
segurança das comunidades, pois são as 
pessoas mais vulneráveis e que sofrem 
com as chuvas. Disse que esse investi-
mento de prevenção não é favor e nem 
caridade, isso é um dever do Estado pois 
foi o Estado que deixou essas pessoas as 
margens da sociedade. Explicou que os 
pontos de apoio precisam ser locais de 
prevenção e que já no ponto de apoio 
precisa acolher confortavelmente a popu-
lação. Falou que em dois mil e vinte e 
dois o bairro Caxambú ficou isolado, en-
tão se fosse deixar para mandar os col-
chonetes depois que chuva caiu não che-
garia a tempo. Disse que é necessário ter 
um protocolo claro para que a comunida-
de consiga cada vez mais se apropriar 
desse protocolo junto com o NUDEC (Nú-
cleo da Defesa Civil). Mandou um abraço 
para a Raquel, para a Andrea e para a 
Rosemar do NUDEC Caxambú. Falou 
também que precisamos ter um projeto 
de habitação popular para tirar as pes-
soas das áreas de maior risco, já que 
Petrópolis é uma cidade com muitas 
áreas de risco. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que esteve na sede do Re-
publicanos e segunda feira voltará a 
conversar. Disse que vai conversar com 
a diretoria do PMN também, embora seja 
um partido de esquerda. Informou que 
está ameaçado a ficar sem partido por-
que o PRTB provavelmente não poderá 
ter nenhuma indicação no Brasil, devido 
ao fato de não ter um problema de falta 
de direção. Disse que ainda tem uma se-
mana para decidir e conseguirá um parti-
do para prosseguir. Espera que o Bruno 
Borsato o aceite no PMN, caso não ele 
terá que ver outro partido. Falou que na 
primeira página do Jornal Correio da Ma-
nhã, na edição do Rio do Janeiro, na pri-
meira pagina diz que o STF acaba com 
farra do ICMS de Rubens Bomtempo, 
está falando que o município perderá tre-
zentos milhões e reais do ICMS. Ressal-
tou que criou duas cooperativas, tem em-
presa particular e trabalhas em outras 
empresas, foi diretor do Hospital Alcides 
Carneiro por quatro anos, foi chefe dos 
postos de saúde do Municipio. Disse ter 
uma vida longa na parte pública e priva-
da. Falou que se tivesse uma decisão li-
minar provisionaria para poder pagar. 

Comentou que se perdermos esses mi-
lhões do orçamento quem pagará será o 
próximo prefeito. Falou que se não fosse 
criadas as três novas secretarias e jun-
tasse com o valor de orçamento perdido, 
daria para construir duzentas casas para 
a população que vive em área de risco. 
Falou que o CREA é contra a criação do 
parque de pássaros na Rua Ipiranga. 
Ressaltou que a ocupação dos Hotéis da 
cidade no ultimo final de semana foi zero 
e até a Casa do Alemão na Rua Dezes-
seis de Março, estava fechada no domin-
go. Disse que falar é fácil porém fazer é 
difícil, a população precisa ter consciên-
cia. Explicou que existem Emendas Impo-
sitivas que não foram realizadas. Disse 
novamente que deseja votar as contas 
dos ex-prefeitos. Falou que se algum dia 
for convidado para ser gestor da área do 
sistema de saúde, não faltará remédio, 
vacinas e os postos dos bairros irão fun-
cionar como devem. Finalizou dizendo 
que o homem que não sonha confessa 
que já morreu, e por isso sonha que nos-
sa cidade tenha empregos e tenha gover-
nantes que goste da cidade e faça tudo 
com sabedoria e com amor no coração. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
propôs uma Indicação Legislativa que 
criava um abrigo provisório para animais. 
Falou que na situação de hoje temos uma 
equipe do GRAD, que é um grupo de vo-
luntários que estão fazendo o trabalho de 
resgate para os animais que se perdem 
nas chuvas. Ressaltou que não existe 
uma estrutura para que eles possam ser 
levados. Falou que existem cargos co-
missionados criticando o trabalho dos 
vereadores pois estão com medo de per-
derem seus cargos. Falou também sobre 
essa perda de receita, que infelizmente o 
Ministro Zanin votou contra Petrópolis. 
Disse que esse dinheiro fará muita falta 
para a população, pois esse dinheiro per-
tence a Petrópolis. Ressaltou que será 
necessário reajustar o orçamento caso 
esse recurso não venha. Disse que espe-
ra que até o final do ano o prefeito mande 
para esta casa um plano de contingência 
que possa economizar, um aperto fiscal, 
a extinção de Secretarias. Falou que de-
pender só da justiça ficará difícil pois na 
situação que a cidade se encontra esse 
valor fará muita falta. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezesseis horas e quarenta e oito minu-
tos declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em dois de 
abril de dois mil e vinte e quatro, ás qua-
torze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 04/04/2024

Diário nos bairros

Rogerio Tosta – especial para o Diário

O vereador Domingos 
Protetor (PP), aprovou on-
tem na Câmara Municipal, 
projeto que cria Programa 
Municipal de Composta-
gem, visando a obrigato-
riedade da destinação am-
bientalmente adequada de 
resíduos sólidos orgânicos 
por meio do processo de 
compostagem. O vereador 
defendeu a matéria, afir-
mando que hoje é uma ne-
cessidade em todos os mu-
nicípios e teve o apoio dos 
vereadores. 

O vereador na justifi-
cativa do projeto, lembra 
que a Constituição Federal 
afirma que é dever do Po-
der Público, assim como 
da coletividade, defender 
o meio ambiente e preser-
vá-lo para as presentes e 
futuras gerações. O vere-
ador lembra ainda que a 
Lei Federal 12.305/2010, 
que institui a Política Na-
cional de Resíduos Sóli-
dos, prevê, em seu artigo 
10, ser competência dos 
municípios a gestão inte-
grada dos resíduos sólidos 
gerados nos respectivos 
territórios. 

De acordo com o proje-
to, o Poder Executivo Mu-
nicipal poderá implemen-

tar o programa por meio 
de parceria público-priva-
da, incluindo as iniciativas 
comunitárias coletivas ou 
de cooperativas de catado-
res, sem prejuízo das de-
mais iniciativas privadas, 
nos termos da legislação 
ambiental vigente. Ainda 
segundo o projeto, estão 
sujeitas à observância da 
lei as pessoas físicas e ju-
rídicas, de direito público 
e privado responsáveis, 
direta e indiretamente, 
pela geração de resíduos 
orgânicos e as que desen-
volvam ações relacionadas 
à gestão integrada ou ao 
gerenciamento de resíduos 
sólidos orgânicos.

O vereador cita o Mu-
nicípio de Viana, no Espí-
rito Santo, que criou, em 
parceria com a iniciativa 
privada, a usina de com-
postagem, responsável por 
transformar os resíduos 
orgânicos industriais ge-
rados pela empresa Real 
Café em um pré-composto 
de qualidade que é distri-
buído para os agricultores. 
Domingos Protetor lamen-
ta que Petrópolis ainda 
não tenha investido numa 
política de compostagem e 
espera que com a lei, a ci-
dade possa avançar nessa 
política ambiental. 

Gabriel Miranda
especial para o Diário

Moradores da Rua Dr. 
Nelson de Sá Earp, loca-
lizada no Centro, denun-
ciaram ao Diário que, pelo 
local, um buraco abriu na 
noite de domingo (31). 
Esse pequeno afundamen-
to fica perto calçada e está 

localizado próximo ao nú-
mero 07.

Segundo informações 
dos moradores, nessa 
mesma rua e alguns me-
tros à frente, outro afun-
damento aconteceu. “Pre-
cisamos que este conserto 
seja realizado o mais breve 
possível, pois esse buraco 
pode piorar ainda mais. 

Ele está localizado ao lado 
da calçada e, por algum 
descuido, alguém pode 
se machucar e fora que já 
está com acúmulo de lixo. 
Não sabemos quem são os 
responsáveis, mas é neces-
sário o conserto”, conta.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda
especial para o Diário

Moradores da Rua 
João Xavier, no Duarte da 
Silveira, relataram ao Diá-
rio sobre parte da via que 
está cedendo, próximo ao 
número 1.025. Este fato 
preocupa os moradores.

Segundo informações 
dos moradores, o pro-
blema é antigo no local. 

“Essa situação já estava 
preocupante antes das 
chuvas fortes, porém ago-
ra acentuou. Eu até pedi 
auxílio a alguns vereado-
res, porém, a prefeitura 
nada fez até o momento. 
Em breve ficaremos sem 
esse importante acesso 
entre bairros”, conta.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda — especial para o Diário

As fortes chuvas em Pe-
trópolis nos últimos dias 
fizeram ceder a terra à mar-
gem da ponte do Sabará, na 
Posse. O local, por ser muito 
utilizado, pode acabar tendo 
problemas futuros, já que é o 
caminho onde muitos mora-
dores passam.

Segundo informações 
dos moradores, é essencial 
ser realizada ao menos uma 
inspeção na área. “Devido às 

últimas chuvas que atingiram 
a localidade, a estrada sofreu 
um desabamento na lateral 
junto ao córrego, próximo à 
nova ponte construída. Ela 
vem trazendo uma preocupa-
ção e receio dos moradores, 
por ser um local onde resi-
dem muitas crianças e idosos, 
e o tráfego de veículos leves e 
pesados que utilizam a via”, 
disse.

Procurada, a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.


